



MINISTÈRE DE LA DÉFENSE

**M. Jean-Yves Le Drian,
Ministre de la Défense**

*Adresse aux personnels de la base aérienne 123
« commandant Charles Paoli »*

Base aérienne 123, le 3 décembre 2015

– Seul le prononcé fait foi –

Officiers, sous-officiers, militaires du rang et personnel civil de la base aérienne 123 « commandant Charles Paoli »,

Je voudrais appuyer l'hommage que nous venons de rendre à votre camarade, le sergent-chef Alexis Guarato, en vous disant toute la fierté que m'inspire l'engagement de nos soldats, et notamment celui de nos forces spéciales engagées dans des opérations difficiles mais vitales pour la sécurité de la Nation.

Je connais la valeur du Commando parachutiste de l'air n°10, unité parmi les plus engagées de nos armées car elle arrive souvent en premier sur les théâtres, et ne les quitte que rarement avant la fin des opérations. Systématiquement engagée sur les missions les plus périlleuses, votre unité met en œuvre des savoir-faire et des compétences uniques, les vôtres, qui font la fierté de la France. Votre expérience du combat est aujourd'hui reconnue de tous, non seulement au sein de l'armée de l'air et des forces spéciales, mais aussi par nos partenaires étrangers.

Depuis janvier 2013 ainsi, le CPA 10 est présent au Sahel. Il a été engagé sur des opérations de haute voire très haute intensité tant au Mali qu'au Niger, contribuant directement aux différents succès que les forces SERVAL et BARKHANE en général et SABRE en particulier, ont connu sur la bande sahélo-saharienne. Vous avez ainsi

notamment contribué, de manière décisive, à neutraliser des dizaines de terroristes dont de nombreuses cibles importantes.

Pour ses nombreuses actions, le CPA 10 est titulaire de trois citations à l'ordre de l'armée de l'air avec attribution de la Croix de la valeur militaire avec palme de bronze. A ce titre le port de la fourragère aux couleurs du ruban de la croix de la valeur militaire lui est autorisé depuis le 08 juillet 2013.

Je veux saluer plus largement la base aérienne 123, que je connais bien pour être déjà venu parmi vous à trois reprises. Je sais qu'elle est en plein essor pour accueillir l'A400M, tout en accomplissant une mission très opérationnelle de projection des forces. Pour l'ensemble des actions qui vous sont confiées, je sais pouvoir compter sur vous.

Le sergent-chef Guarato rejoint aujourd'hui l'adjudant Thomas Dupuy et le caporal-chef Sébastien Planelles dans la mémoire du CPA 10 d'Orléans et des forces spéciales Air. Que leurs exemples vivent à travers vous, dans l'éclat de vos engagements. Si chaque perte est un drame, je souhaite que devant le sacrifice du sergent-chef Guarato, au recueillement se mêle la fierté d'avoir perdu un camarade mort pour la France, et toujours la détermination de mener ce combat à son terme.

Ministre de la Défense, dans les épreuves comme dans vos succès, je suis à vos côtés, et j'ai toute confiance en vous pour les combats qui vous attendent.